



Síntesis de medios

13 de septiembre de 2022

Primeras Planas

Tensa PRI alianza; rompan, reta Alito
Se dispara precio de medicinas y consultas
“El Ejército no debería jugar rol de seguridad”
EU invita a México a la cadena de chips y vehículos eléctricos
AMLO: con EU no habrá pleito; son benéficos los acuerdos
Alito reta a aliados a que ellos rompan; PAN, a que en el PRI se rebelen
Ponen el dedo en inversiones y seguridad
Ciudad voraz
Por Tigres y Águilas

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Consolida ventaja Morena en CDMX

La contienda interna de Morena rumbo a 2024 en la CDMX se cerró en septiembre: Martí Batres, Rosa Ícela Rodríguez y **Omar García Harfuch** cuentan con niveles de apoyo muy similares en las preferencias para la candidatura de Morena a jefe de Gobierno en la capital, según revela la encuesta de El Financiero. Batres y Rodríguez obtienen 18 por ciento de las preferencias cada uno, mientras que García Harfuch cuenta con 17 por ciento. Morena tiene 40% de la intención efectiva de voto, PAN suma 22% y PRI tiene 12%. [El Financiero](#)

Tiene M. Contreras 45 nuevas patrullas

Para dar mayor seguridad a los habitantes de Colonias y Pueblos de Magdalena Contreras, el alcalde Luis Gerardo Quijano reforzó la estrategia integral “Escudo Contreras” con 45 patrullas más que recorrerán las calles y avenidas, para abatir a la delincuencia. El alcalde indicó que se suma la reactivación de la Policía Montada, en la zona del Bosque de Los Dinamos con 8 equinos y sus respectivos jinetes, que se logró gracias a las gestiones realizadas ante la SSC y el apoyo de su titular, **Omar García Harfuch**. [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) sin mención: [El Universal](#) / [El Sol de México](#)

Ubican zonas violentas para mujeres

En colonias de seis alcaldías de la CDMX se concentra 43% de las llamadas de emergencia que se han realizado a la línea SOS Mujeres "765 detalló, Marcela Figueroa, subsecretaria de **Desarrollo Institucional** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Las demarcaciones identificadas son: Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc, Iztapalapa, Iztacalco, Xochimilco y Tláhuac. [El Universal](#)

Allá van los montadeudas

El principal engaño de las aplicaciones de montadeudas es que no son empresas y toman los datos personales para amenazar a las personas que solicitan un crédito, asegura el inspector Édgar Martínez, subdirector de la **Unidad de Policía Cibernética** capitalina. La autoridad ha percibido un incremento en los reportes de extorsión por parte de la ciudadanía, por lo que recomiendan hacer un cerco de seguridad y no compartir información personal, así como fotografías en redes sociales. [Reporte Índigo](#)

“La valija del tesoro”, el nuevo modus de estafa cibernética

La **Unidad de Policía Cibernética**, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, pide a la población estar alerta para la detección de una nueva forma de fraude cibernético identificada como “La Valija del Tesoro”. Hacían contacto por medios digitales y fingían ser un familiar foráneo que regresará a México, solicitando ayuda para recoger su maleta y una supuesta agencia aduanal hace contacto solicitando un pago para recoger el equipaje. [24 Horas](#)



Síntesis de medios

13 de septiembre de 2022

Cinco binomios, en formación

Niki, Frida, Laika, Niko y Samuel son los cinco cachorros que forman parte de la Unidad Canina, y se unirán a las labores operativas al concluir su entrenamiento; se encargarán de coadyuvar en tareas de búsqueda y detección de sustancias en operativos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Heraldo de México](#)

El Metro combate trasiego de pirotecnia en su red

El STC en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** puso en marcha el operativo Cero Pirotecnia, que incluye acciones para prevenir el ingreso o traslado de artículos pirotécnicos a través de la red del Metro. Los efectivos policiales coadyuvan en las labores de resguardo y vigilancia de las instalaciones. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#) / [Récord](#) / [Diario de México](#) / [UnomásUno](#)

Trastocan Coyoacán caravanas de motos

Las caravanas de motociclistas que llegan al centro de Coyoacán se han convertido en un problema sin solución. La alcaldía reconoció que hasta llegan armados y agreden a policías. Aurora Cruz, directora de **Seguridad Ciudadana y Coordinación Institucional**, explicó que cuando el C2 les informa sobre el arribo de motociclistas, realizan cortes a la circulación intermitentes y preventivos para salvaguardar a los visitantes. [Reforma](#)

Izazaga, amalgama de caos vial, peatonal y de ambulantes

“En Izazaga desde la mañana hay un caos. Estamos capacitados para prevenir todo tipo de accidentes, pero por ser una calle concurrida es muy pesada. Hay más accidentes de motocicletas”, detalla la agente de Tránsito Viridiana Ortiz. De 2019 a 2021 la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reportó 444 peatones fallecidos por hechos de tránsito en la CDMX, contra 362 motociclistas, 52 ciclistas y 170 automovilistas. [24 Horas](#)

Caos por rodada de motociclistas; 32 detenidos

Alrededor de 32 bikers fueron detenidos luego de causar caos vial, tras una rodada que hicieron desde Ciudad Universitaria al Ángel de la Independencia, en la CDMX. Personal de la **Subsecretaría de Control de Tránsito** impuso ocho multas y remitió a depósitos vehiculares igual número de unidades, debido al incumplimiento del Reglamento de Tránsito, informó la SSC. [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Abrirán todos los accesos al Zócalo el 15

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, adelantó que estarán abiertas todas las entradas para que pueda haber una asistencia importante a la plancha del Zócalo capitalino por el concierto que se tendrá de Los Tigres del Norte este 15 de septiembre. Hoy se darán a conocer los detalles del **operativo de seguridad en el Centro Histórico** con motivo del Aniversario 112 de la Independencia. [El Universal](#)

Caen por manipular cajeros automáticos

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos personas de nacionalidad venezolana, en posesión de alrededor de 3 tarjetas bancarias y dinero en efectivo, en la colonia Lindavista, alcaldía Gustavo A. Madero. Los sujetos manipulaban cajeros automáticos para colocar desplazadores, en una sucursal bancaria ubicada en las calles Montevideo y Trujillo. [La Prensa](#)

Viven de milagro tripulantes de un auto deportivo

Un automóvil deportivo que viajaba a exceso de velocidad se impactó contra un poste y un árbol en calzada San Isidro, colonia San Francisco Tetecala, alcaldía Azcapotzalco. Elementos de **Tránsito** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron al conductor. [Basta](#)



Síntesis de medios

13 de septiembre de 2022

Columna Sancadilla: Fiesta en América

Con el partido que viene entre América vs Guadalajara, cuentan que los líderes de la La Monu no se esperaron hasta esta semana para reunirse con la **Policía**, lo cual hicieron hace unos días y ya cuentan con el aval de la autoridad para hacerse sentir como ellos desean en los prolegómenos de uno de los partidos más importantes de la Liga MX. [Reforma](#) / Columna Sancadilla [Metro](#)

Columna Tiempo Nuevo: Próxima estación, México / Salvador Guerrero Chiprés

El inicio de pruebas y la próxima puesta en operación del Trolebús Elevado en Iztapalapa, es un mensaje dirigido al pasado y al presente de quienes ejercen el Gobierno. Sheinbaum ha impulsado una obra que podría ser replicada en otros puntos del país, y que coloca a la alcaldía gobernada por Brugada como ejemplo en **estrategias integrales de seguridad**, al considerar, en conjunto, programas como Senderos Seguros o las Utopías. [24 Horas](#)

Policiaco

Fallece conductor

Un motociclista murió al derrapar y ser arrollado por un el conductor de un camión que no alcanzó a frenar sobre la calzada de Tlalpan y Privada Juárez, en la colonia Country Club, alcaldía Coyoacán. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Centros Penitenciarios

La prisión preventiva en datos

En los penales de la CDMX, 7 mil 69 personas están privadas de su libertad bajo la figura de prisión preventiva. Entre enero de 2020 y junio de 2022, esta población se incrementó 38.01%. Además, en 2019 se detuvo la tendencia a la baja en la población, la cual se venía registrando desde 2013, de acuerdo con cifras de la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario**. [Reforma](#)

Columna El Dedo En La Lliga: La congruencia de lo que dices y haces / Adriana Delgado

Con el retiro de los proyectos sobre la permanencia o no de la prisión preventiva oficiosa, quedó abierto el debate. Zaldívar habría votado por eliminarla por congruencia. Apenas en mayo, visitó la **cárcel de Santa Martha Acatitla** para reunirse con 220 mujeres que permanecen encerradas en un penal, donde 70% de las presas no están sentenciadas. Ahí, se discutió sobre revisar las particularidades de los casos para saber si se justifica o no la prisión de esa manera; desde entonces, tres han sido liberadas. [El Heraldo de México](#)

Justicia

Aumenta FGJ cifra por los inmuebles

La FGJ informó que se han registrado hasta el momento 99 inmuebles irregulares como parte de posibles actos de corrupción en el sector de bienes raíces en la alcaldía Benito Juárez, en lo que se conoce en medios como el Cártel Inmobiliario. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

Cae El Yiyo por desaparición de 2

Agentes de la PDI de la FGJ detuvieron a Alfonso "El Yiyo", quien, según las indagatorias, estuvo involucrado en la desaparición y posterior homicidio de dos personas en hechos que tuvieron lugar en el interior del Bar Quito de la alcaldía Azcapotzalco en 2020. [El Universal](#) / [Excélsior](#)



Síntesis de medios

13 de septiembre de 2022

Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO

#ACARGODELASSC
CINCO
BINOMIOS. EN
FORMACIÓN

